



総務会ニュース



令和7年3月吉日発行

鹿本中学校PTA

2月15日(土)11:00より 図書室にて総務会を行いましたので報告いたします。

◇ 篠田会長 挨拶

役員の皆さん、各委員の皆さん一年間お疲れ様でした。初回の総務会で「安心してください。一年経てば必ず終わります。」と申し上げたとおり、もう令和6年度も終わろうとしています。

皆さん、この一年はいかがでしたでしょうか。なれない作業などで苦労された方もいるかも知れませんが、大変だったと感じたあなたは間違いなく成長しています。未経験なことをするというのは不安も多いことですが、終わってしまえば新たな経験値を獲得し今後の人生にプラスとなって働いてくれます。

子供たちは日々この繰り返しで成長していきます。さすがに子供たちの成長スピードには勝てませんが、我々大人も子供たちに負けじと頑張っで成長していきましょう。

この一年間PTA活動にご協力いただきました皆さん、本当にありがとうございます。

◇ 加納校長先生 挨拶

今年度も残すところあと1か月程となりました。本校では1月後半に新型コロナウイルス感染症が流行しましたが、現在では落ち着いています。

3年生は受験本番を迎えていて、都立高校推薦入試、私立高校一般入試が終わりました。都立高校推薦入試では、70名が受検し、32名が合格しました。この後、都立高校一般入試がありますので、良い結果が出るように頑張っでほしいと願っています。

2年生は先週チャレンジ・ザ・ドリームで5日間の職場体験を実施しました。地域の方々の協力を得て、実際に働くことで多くのことを学びました。

1年生は先週都内巡りの校外学習を行い、1月には5組や鹿本小学校6年生と一緒に百人一首大会を実施して楽しく交流することができました。

5組は、先週都のバスケットボール大会に参加して準優勝に輝き大活躍でした。

学校全体では3月に合唱コンクールを予定しています。総合文化センターの大ホールに歌声が響き渡るように、クラスの団結力を深め、しっかり取り組んでいきます。

◇ 平沼副校長先生 挨拶

この1週間の話です。昨日、校内研修会を行いました。今年度最後の校内研修会でした。学力向上に向けての授業改善について検討し、次年度に向け、まとめをしました。

木曜日は、専門委員会があり、美化委員会は、千葉街道沿いの花壇に花を植える活動をしました。年3回行っていますが、今回が最後です。強い北風が吹く中、皆で協力して、きれいに植えることができました。歩道が明るくきれいになり、心が和みます。

水曜日は、区中研があり、視聴覚部ではアクションカメラGoProの活用について研修いたしました。このGoProは、動画クリエイター中町兄妹からの寄贈です。中町兄妹は昨年6月、総合文化センターでオフ会を開催しました。そこでの物販収益を使い、GoProを小中学生のために寄贈してくださいました。再来週、修学旅行の実施踏査で動画を撮影する予定です。

今年度最後の総務会、よろしくお願いいたします。

役員会及び各委員会活動報告・予定

本部

●活動報告 11/18 11/22 1/13 1/18 1/18 2/ 5 2/10 2/15	江中 P 連講演会 江中 P 連第四ブロック会長会 本一色自治会新年会 学校評議員会 制服リユース販売活動 江中 P 連新年会 新入生保護者説明会受付 役員会・第3回総務会	★活動予定 2/21 3月上旬 3/ 6 3/19 3/24 3/25	学校給食運営委員会・学校保健委員会 江中 P 連第四ブロック会長会 PTA 年度末総会(書面開催) 卒業式 保護者会後(回収・会計精算) 卒業式(鹿本小・本一色小・大杉第二小)
---	---	---	---

一学年委員会

成人委員会

●活動報告 10/30 10/30 10/30 11/18 1/23 2/ 5 2/ 5 2/14 2/14 2/15 ★活動予定	修学旅行プレゼンテーションの拝聴 先生と打ち合わせ→茶話会の中止決定 記念品配布について打ち合わせ 江中 P 連講演会 記念品決定・発注 記念品受取・配布の仕分け 「茶話会中止・記念品配布」の手紙印刷 「茶話会中止・記念品配布」の手紙配布 記念品配布 第3回総務会 なし	●活動報告 10/26～11/ 8 11/18 12/19 12/24 1/18 1/18 2/15 ★活動予定	制服リユース回収(会場撤去・在庫整理) 江中 P 連講演会 制服リユース販売準備 (在庫整理・案内作成) 制服リユース販売案内の tetoru 配信 学校公開受付 制服リユース販売(会場設営・運営) 第3回総務会 なし
--	---	--	---

二学年委員会

校外委員会

●活動報告 11/18 1/20 2/14 2/15 2/15 ★活動予定 3/ 1 3/ 1 3/ 1	江中 P 連講演会 記念品買い出し 記念品買い出し 第3回総務会 「記念品配布について」手紙配布 記念品袋詰め・配布 「茶話会中止について」手紙配布 「林間学校のダンス動画と群読の動画に 関する保護者アンケート」実施	●活動報告 11/18 2/15 ★活動予定	江中 P 連講演会 第3回総務会 なし
---	--	---------------------------------	---------------------------

三学年委員会

広報委員会

●活動報告 11/18 1/14 1/31 2/15 ★活動予定 2/25 2/27 3/18 3/19	江中 P 連講演会 記念品検品 記念品代支払い 第3回総務会 先生方へのお礼の品購入 先生方への花束注文・支払い 卒業式前日準備 卒業式 先生方に花束・御礼をお渡し	●活動報告 1/18 2/15 ★活動予定	学校公開受付 第3回総務会 なし
---	---	--------------------------------	------------------------

5組委員会

●活動報告 2/15 ★活動予定 3/19	第3回総務会 卒業式 先生方に花束・御礼をお渡し
--------------------------------	---------------------------------

3月6日(木)
PTA 年度末総会(書面開催)を行います。

各委員長より、一年を振り返っての感想

1学年委員会 委員長 加藤 真弓	広報委員会 委員長 馬場 結希子
<p>今年度の第1学年委員会はメンバーに恵まれ、一緒に三役を務めていただいた伊澤さん、稲毛さんはじめ、小室先生、第1学年委員の皆さまのご協力のお陰で無事に活動が出来ましたことに感謝いたします。</p> <p>旅行会社さんによる修学旅行のプレゼンテーションは、安全面、金額面、教育的側面から熟慮されており、二年後の素敵な修学旅行を想像しながら興味深く拝聴させていただきました。</p> <p>また、無印良品で可愛くラッピングしていただいた記念品を、三役の三人で白い袋に詰め込んで学校へ運び、配布の手配をしながら子どもたちの笑顔を想像し、サンタクロースになった様な気持ちになれました。</p> <p>普段なかなか出来ない貴重な経験を通して子どもたちがたくさんの方に支えられていることを知ることが出来、感謝の気持ちで一杯です。</p>	<p>広報委員になり、PTAの活動に携わってみて、今の時代に合った活動にしていきたいと感じました。</p> <p>仕事をしながらでも、出来る活動にすることで、無理せず、学校、子供に皆が関わられるPTA活動が続けばよいと思います。</p> <p>この一年を通して、役員は大変な時もありましたが、色々な方達と出会い、協力し合えて、とても良い経験になりました。</p>
2学年委員会 委員長 神津 由美	校外委員会 委員長 渡辺 しのぶ
<p>一年間、たくさんの方に支えられて滞りなく過ごせました。ありがとうございました。</p>	<p>本年度の校外委員会は、運動会の見回り活動や地域のお祭りのパトロール、学校公開の受付など、年間を通して活動してきました。その多くは、生徒に直接的には関わることのないものでしたが、学校の縁の下の力持ちとして、校外委員の一人ひとりが取り組んできました。ほんのわずかでも学校の力になっていたならば嬉しいです。</p> <p>一年間ありがとうございました。</p>
3学年委員会 委員長 田端 有紀	成人委員会 委員長 沖田 真由美
<p>一年間ありがとうございました。</p> <p>分からない事ばかりでしたので、皆様には何かとご迷惑をおかけしたかと思えます。</p> <p>なんとか無事に終わることが出来たのは、皆様のお力添えのおかげです。</p> <p>一年間本当にありがとうございました。</p>	<p>思いがけず委員長を務めることとなり、とても不安でしたが本部役員の方々、三役のお二人、委員の皆さんがとても協力的な方達ばかりで、本当に助けられました。ありがとうございます。</p> <p>そして、保護者の皆様には、制服リユース販売に参加いただき、ありがとうございました。お陰さまで、たくさんの方に見に来ていただいて大変感謝しております。</p> <p>来年度も引き続き、制服リユース活動は続きますので、ご協力ご利用頂ければ幸いです。</p> <p>お忙しい中、日々の活動にご協力いただきました委員の皆様、本当にありがとうございました。</p> <p>来年度も、本年同様子供たちの真剣な姿、たくさん笑顔が見られる行事が行われますよう願っております。</p>
5組委員会 委員長 倉富 恵	
<p>一年間PTAを通して子供達の成長を感じることができました。</p> <p>入学時はコロナ禍のため、いろいろな制限が有り、PTAの活動も制限されていましたが、最後の年に参加することが出来、感謝しております。</p> <p>PTAに参加された方々、一年間お疲れ様でした。</p>	